



reCAPTCHA

I'm not a robot



reCAPTCHA
Privacy - Terms

Cafeterías que deberías probar en Jaén 1 Cafetería Apu Tus patagones con cecina, su torta de zanahoria y capuchino en verdad son buenazos 2 Pero andino café Me sorprendió mucho encontrar plátano con queso y sí que estuvo bueno el crepe con helado y el afogato 3 Sol y café De los chisqueis más ricos de la ciudad Acompáñalos con un frappé de frutos secos Buenazo 4 Cafetería aroma Ese quesillo con miel y cafecito que probé sí que despertaron mis sentidos 5 Caficultores Una pequeña cafetería innovadora con sandwich de pan de masa madre y sus mezclas con café helado exquisitos 6 Cafetería suma Esta cafetería está en toda la plaza de armas Tus alitas y frappés son lo mejor que probé 7 Café fratani En flan de café y frappés estuvieron deliciosos Y miren esta manera curiosa de servir las infusiones 8 Chakeratos Aquí los sandwiches son los mejores de la ciudad No dejes de probar el Oreo Frappuccino Ahora ya sabes si vienes a Jaén, no dejes de ir a las. Shakerato Coffee: Gracias Rik por la buena vibra de siempre! Esperamos verte pronto de nuevo! ■ JAEN PLAZA: ■■

Noramalpicaramirez: muy riko ■ Emilio: para desayuno cual seria

<https://www.tiktok.com/@rikviajero/video/7308124987204930821> ¿Qué se necesita para tener un buen viaje? Para tener un buen viaje se necesita tener una planificación adecuada, una actitud positiva, disposición para adaptarse a cualquier situación, buenos acompañantes, un presupuesto adecuado, documentación en regla, un seguro de viaje, un buen itinerario, conocer el destino y su cultura, entre otros aspectos. También es importante mantenerse informado sobre las medidas de seguridad y salud en el destino, así como seguir las recomendaciones de las autoridades locales. ¿Qué se debe tener en cuenta al momento de viajar? Al momento de viajar se debe tener en cuenta lo siguiente: 1.

Documentación necesaria: antes de viajar es importante asegurarse de contar con todos los documentos necesarios como pasaporte, visa, billetes de avión, entre otros. 2. Estado de salud: es importante estar en buena salud antes de viajar, y en caso de tomar medicamentos es necesario llevar la cantidad suficiente para el viaje. 3. Seguro de viaje: es recomendable contratar un seguro de viaje que cubra cualquier imprevisto durante el viaje como enfermedades, cancelaciones de vuelos, pérdida de equipaje, entre otros. 4. Presupuesto: es importante establecer un presupuesto para el viaje y llevar la cantidad suficiente de dinero en efectivo y tarjetas de crédito/débito. 5. Equipaje: es importante llevar solo lo necesario en el equipaje para evitar sobrepeso y facilitar la movilidad durante el viaje. También es importante identificar el equipaje correctamente para evitar confusiones. 6. Alojamiento: es importante reservar el alojamiento con antelación para asegurarse de contar con un lugar donde hospedarse durante el viaje. 7. Itinerario: es importante planificar el itinerario del viaje con antelación para aprovechar al máximo el tiempo y aprovechar al máximo las atracciones turísticas. 8. Seguridad: es importante informarse sobre la seguridad del destino al que se va a viajar y tomar las medidas necesarias para garantizar la seguridad personal. 9. Cultura local: es importante informarse sobre la cultura local del destino al que se va a viajar para respetar las costumbres y tradiciones locales. 10. Salud pública: es importante informarse sobre las medidas de salud pública del destino al que se va a viajar, como vacunas requeridas y medidas de prevención para enfermedades comunes en la región.

¿Cuál es la mejor forma de viajar? La mejor forma de viajar depende de las preferencias y necesidades individuales de cada persona. Algunas personas prefieren viajar en avión para llegar rápidamente a su destino, mientras que otras prefieren viajar en tren o en coche para disfrutar del paisaje en el camino. Algunos prefieren viajar en grupo para socializar y compartir experiencias, mientras que otros prefieren viajar solos para tener más libertad y flexibilidad en sus planes. En última instancia, la mejor forma de viajar es aquella que se adapta mejor a tus gustos, presupuesto y estilo de viaje. ¿Qué es lo más necesario para un viaje? Lo más necesario para un viaje es hacer una planificación anticipada, llevar consigo los documentos de identificación y los billetes de transporte, así como tener suficiente dinero en efectivo o tarjetas de crédito. Además, es importante llevar ropa y calzado adecuados según el clima y las actividades que se vayan a realizar, productos de higiene personal, kit de primeros auxilios y adaptadores de corriente si es necesario. También es recomendable llevar un seguro de viaje y tener información sobre el destino que se visitará, como direcciones de hoteles, mapas y números de emergencia.